

Princesse Soupir

Le mariage, pas trop pour elle.
Une fois, ça lui a suffi.
Elle préfère de loin enchaîner les selfies.
Devant les vitrines de robes de mariée,
elle se met bien dans l'axe de leur reflet.
Et elle se prend.
Comme si c'était elle.
Mais ça peut pas être elle.
Car pas l'ombre d'un amant.
Elle rigole, elle shoote,
elle inonde à tout va ses amis virtuels
qui l'encouragent-c'est cool,
s'en foutent en vrai tout bas.
Elle attend une réaction.
Mais comme souvent elle ne vient pas,
elle chemine, chemine dans la ville,
s'arrête devant une nouvelle vitrine
et se tire le portrait.
Elle, pourquoi pas en mariée ?
On ne sait jamais.
il était encore une fois, allez, on dirait.

Varécy

Juillet 2017